



新年にあたって

校長 尾田 洋子

令和8年がスタートしました。無事に新年を迎えることができたことに感謝し、当たり前のことではないという思いで、謹んで新年のお慶びを申し上げます。また、皆様方のご多幸を心よりお祈り申し上げます。

昨年中は、本校の教育活動に温かいお力添えをいただき、誠にありがとうございました。また、PTAの諸活動や、コミスクの活動にも積極的に取り組んでいただいたお蔭で、随分と子ども達の学校生活が充実したものとなりました。本年も引き続きご協力のほどよろしくお願ひいたします。

3学期初日の7日、子ども達は12日間の冬休みを事故なく過ごし、元気に登校してきました。静かだった校舎に子ども達の姿と声が戻り、いつもの賑やかな生活が始まったことをたいへん嬉しく思います。

さて、『一日の計は朝にあり、一年の計は元旦にあり』と言われます。2学期の終業式では、この言葉について子ども達に話しました。新しく始まる一年をどんな年にするかは、一人一人が何を目標にしてどのように努力するかにかかっているという意味でもあります。子ども達は、一年の目標や計画について考えたでしょうか。何を頑張るか、自分の目標を決めて取り組んでほしいと思います。

学校におきましても、学年の総仕上げとなる3学期、一年間の子ども達の成長を確認するとともに、次年度の進級・進学に備え、「課題」と「改善策」を明確にして取り組む必要があります。そして、「学力」の定着、「豊かな心」の育成、「基本的な生活・学習習慣」の向上にも引き続き努力していきたいと思います。

6年生は3月17日（火）の卒業式、1～5年生は3月24日（火）の修了式まで、あと2か月余りとなります。あつという間に「去る」と言われる3学期ですが、次の学年を意識して最も大きくジャンプする3学期でもあります。それぞれが目標を立て、一日一日を大切にして、楽しく充実した3学期になることを願っています。

ご家庭におかれましても、様々な機会を捉え、励ましの言葉をかけていただきますよう、よろしくお願ひいたします。

1月7日（水）校内書き初め大会



作品展示：8日（木）、9日（金）8：30～17：00
13日（火）に持ち帰ります。

各学年の書き初め大会 金賞					
1年	2年	3年	4年	5年	6年
多田 紡	梶田 詩織	田村 吉都	北岡 環	中田 華音	杉本つむぎ
松尾 美沙	福浦 慧真	西田 尚正	新藤 雪乃	松本 和花	多田 健
川島 大和	松本 和泉	松本 和睦	番匠 咲心	宮下 紗和	

学校からのお願い

これから寒さの厳しい季節になります。大雪や天候の急変等があったときに、学校からの連絡が事前に届かないこともあるかもしれません。そこで、学校からのお願いです。

登校について

安全を十分にご確認のうえ、登校させてください。天候等の状況によっては、車での登校や登校時刻を遅らせる等の対応をとっていただいても構いません。なお、駐車場での安全確認につきましては、十分ご留意ください。保護者の判断で登校時刻を遅らせる、または欠席させる場合は、コドモンでご連絡をお願いいたします。

日頃の集団登校につきましては、安全確保の観点から、学校が指定している出発時刻頃に集合し、出発するよう、児童には指導しております。しかしながら、一部に出発時刻より早く登校している様子が見受けられます。各ご家庭におかれましても、改めて趣旨をご理解のうえ、ご配慮くださいますようお願いいたします。

下校について

天候等の状況により、授業の打ち切り等の措置をとる場合があります。その際は、コドモンにてお知らせいたします。下校時刻が早まる場合に備え、お子様が困ることのないよう、鍵の所在や管理について事前にご確認をお願いいたします。